



TRAVEN PETIT MAIS COSTAUD

Au milieu des champs de St Amand-Longpré (41), subsiste une bande d'irréductibles Gaulois qui résistent encore et toujours à l'envahisseur chinois.

Cette entreprise de mécanique, grâce à sa motivation et à ses innovations constantes est capable d'exporter 65% de sa production dans le secteur automobile, malgré l'austérité économique actuelle !

Aujourd'hui cette PME, créée en 1997, est dirigée par monsieur RAVENNE et emploie cinquante personnes. Leurs principaux clients sont, les fabricants de voitures sans permis, les tracteurs et engins de travaux publics ainsi que quelques prestigieuses marques de voitures comme Morgan, Mc Laren...

Des élèves de troisième du collège Saint Joseph de Vendôme ont interviewé monsieur Benoit PRAY, jeune technicien bureau d'étude qui nous parle de son métier avec passion.

Les élèves : En quoi consiste votre métier de dessinateur projeteur ?

M. PRAY : Mon métier consiste à imaginer, étudier, concevoir et développer de nouveaux produits qui répondent à une demande clients et ainsi pouvoir leur proposer un produit qui correspond à leurs attentes en matière de coût, qualité et délais de livraison. Le produit doit répondre en tous points au Cahier des Charges Fonctionnelles du client (CdCF). Par exemple, je travaille actuellement sur la modification d'une colonne de direction. Nous avons pour objectif de remplacer un sous-ensemble fait de tôles embouties et soudées par une unique pièce en matière plastique.

Les élèves : Pourquoi aimez-vous votre métier ?

M. PRAY : J'aime mon métier parce qu'il associe technique et relationnel. La partie technique m'intéresse pour la CAO (Conception Assistée par Ordinateur), le suivi des projets du début jusqu'à la finalisation d'un prototype validé. De plus, j'apprécie de discuter « technique » avec les différents acteurs tels que les fournisseurs, les clients et mes collègues de la production...

Les élèves : Nous vous remercions de nous avoir accueilli pour nous faire découvrir votre entreprise et votre métier. Cette visite a permis de nous forger un point de vue personnel sur le monde du travail. Cette parenthèse professionnelle nous a plongés dans le concret.